



Mantiene León alta calificación crediticia en S&P Global Ratings

El Municipio tiene un desempeño presupuestal y una posición de liquidez sólidos.

León, Guanajuato, a 06 de noviembre de 2022. León mantiene una perspectiva financiera estable, aún ante las presiones de gasto por inflación y necesidades de inversión por aumento poblacional, destaca la calificadora Standard & Poor's Global Ratings, quien ratificó al Municipio la calificación 'mxAA+'.

La mundialmente conocida agencia de calificación de riesgo estadounidense en servicios financieros, dio a conocer que, el comportamiento de la administración pública en políticas fiscales prudentes le ha permitido que mantener un desempeño presupuestal y una posición de liquidez sólidos pese al desafiante entorno económico del país.

La alcaldesa Ale Gutiérrez Campos ha implementado acciones en la ciudad para alentar su crecimiento económico sin afectar a las y los leoneses, prueba de ello fue que, esta misma semana propuso al Ayuntamiento de León que para el próximo año no aumenten las tarifas del agua ni del predial.

Lo anterior, con la finalidad de apoyar a las y los leoneses que más lo necesitan o que se encuentran en una situación de vulnerabilidad ante el entorno económico actual.

Asimismo, la calificadora S&P Global Ratings indicó que se espera que la Zona Metropolitana de León mantenga su dinamismo económico, mismo que se enfoca principalmente en el sector automotriz.

Estiman que la expectativa de la administración financiera de León se mantenga apegada a políticas fiscales prudentes, lo que permita consolidar resultados fiscales equilibrados, a pesar del entorno de alta inflación y las presiones de gasto por la expansión poblacional.